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○令和４年度第３回渋川市総合計画審議会 結果概要

会議名称 令和４年度第３回渋川市総合計画審議会

開催日時 令和５年１月２０日(金)１０時００分から１１時０５分まで

開催場所 渋川市役所 本庁舎３階 大会議室

出 席 者 ○審議会委員：河藤委員、結城委員、侭田委員、荻野委員、木村委員

水沢委員、桑原委員、髙澤委員、関口委員、細谷委員

野村委員、新井委員

○市長、教育長

○部局長：市長戦略部長、総務部長、総合政策部長、市民環境部長、

福祉部長、スポーツ健康部長、産業観光部長、建設交通部長、

危機管理監、上下水道局長、教育部長、議会事務局長、

監査委員事務局長、農業委員会事務局長

○事務局：政策創造課長、政策創造課統括主幹、政策創造課職員

配付資料 ○事前配布資料

・資料２ 渋川市総合計画審議会委員からの意見等のへの対応につ

いて

・資料３ 新旧対照表

・資料４ 第２次渋川市総合計画後期基本計画（案）

・資料５ 答申（案）について

・参考資料１ 渋川市総合計画策定条例

・参考資料２ 渋川市総合計画審議会規則

・参考資料３ 第２次渋川市総合計画後期基本計画策定方針

○当日配付資料

・資料１ 市民意見公募実施結果等について

・資料２－２ 渋川市総合計画審議会委員からの意見当への対応につい

て

・資料３－２ 新旧対照表

・資料４－２ 第２次渋川市総合計画後期基本計画（案）
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会議次第 １ 開 会

２ あいさつ

３ 議 事

（１）報告事項

ア 市民意見公募実施結果等について

イ 渋川市総合計画審議会委員からの意見等への対応について

ウ 第２次渋川市総合計画後期基本計画（案）について

（２）協議事項

答申（案）について

４ その他

５ 閉会

審
議
状
況

審
議
経
過

○議事

（１）市民意見公募実施結果等について

・市民意見公募の結果とそれに対する市の考え方を説明

（２）渋川市総合計画審議会委員からの意見等への対応について

・前回の審議会以降に審議会委員から寄せられた意見に対する市の考

え方や、意見を踏まえた計画案の修正点等を説明

（３）第２次渋川市総合計画後期基本計画（案）について

・前回の審議会以降の修正内容について説明

（４）答申（案）について

・第２次渋川市総合計画後期基本計画に係る答申について、会長から

説明

結

論

（１）市民意見公募実施結果等について

・意見等なし

（２）渋川市総合計画審議会委員からの意見等への対応について

・スポーツ推進委員に係る記述の追記を検討する。

（３）第２次渋川市総合計画後期基本計画（案）について

・女性消防隊に係る記述の再整理、女性防火クラブに係る記述の追記

を検討する。

（４）答申（案）について

・案のとおり承認

（５）その他

・各種委員やボランティア等の位置づけの整理や掲載の手法について

今後検討する。
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○ 議事の審議概要

（１）市民意見公募実施結果等について

・意見等なし

（２）渋川市総合計画審議会委員からの意見等への対応について

【意見】

（３）第２次渋川市総合計画後期基本計画について

【意見】

№ 委員からの意見 市からの回答

１

資料中に「軽い体操」という文言が

あるが、何を指しているかわからな

い。市では昨年度からラジオ体操を推

進している状況もあるので、事業の内

容等も含め計画に記載すべきではな

いか。

ラジオ体操に関しては、計画案中「スポ

ーツと健康づくりの推進」に具体的な記載

があり、ラジオ体操の普及を推進すること

としている。

また、普及に携わる「スポーツ推進委員」

の方々に関する記述については、後期基本

計画本文への追記を検討したい。

２

様々な委員やボランティアの活動

について、計画に記載したり、回覧す

る等の周知をしていかないと、誰が何

をやっているかがわからない。後期基

本計画に記載すべきではないか

日頃市に協力頂いている様々な委員やボ

ランティアは多岐に渡り、後期基本計画に

個別に記載することが難しいことから、個

別の計画への掲載等の手法を検討したい。

№ 委員からの意見 市からの回答

１

女性消防隊という名前が出てくる

が、女性防火クラブのことではない

か。また、消防団とは別の組織である

と思うがどうか。

女性消防隊については、女性消防団員か

らの意見を反映させる形で、令和５年度か

ら消防団の中に新設する組織である。それ

ぞれの地域で活動する女性防火クラブとは

異なった位置づけでの協力を想定してい

る。

２

女性消防隊を新設するということ

であれば、「新たに取組をスタートし

た」という趣旨の説明を追記してはど

うか。

ご指摘のとおり、女性消防隊が新設され

たということがわかるよう文言を追記す

る。
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（４）答申（案）について

・案のとおり承認

３

消防団は消防本部とだけではなく

女性防火クラブとも連携して活動し

ていることから、女性防火クラブに係

る記述を追記してはどうか。

ご指摘のとおり、女性防火クラブに関す

る文言を追記する。

４

市民救急支援員はどのような位置

づけにされているのか。消防とは密接

に連携して活動しているが、計画内に

記載がないがどうか。

後期基本計画上では、計画案中「保健・

医療の充実」での位置づけとして整理して

いる。

具体的な名称としての記載については、

後期基本計画への掲載ではなく、個別の計

画への掲載等の手法を検討したい。

５

様々な委員やボランティアの位置

づけや計画等での示し方について、市

として議論し、検討をお願いしたい。

ご指摘のとおり、各種委員やボランティ

アがどの施策に位置づけられていくか議論

していくこととしたい。なお、示し方につ

いては、後期基本計画への掲載ではなく、

個別の計画への掲載等の手法を検討した

い。


